Wort der Woche

Manuskript



Die Schmusekatze

Schmusekatzen sind kuschelbedürftig. Nicht immer haben diese Katzen aber Krallen und ein Fell.

"Du bist eine echte Schmusekatze", sagt Yana zu der kleinen Clara. Clara hat weder Fell noch Schnurrhaare. Sie hat keinen Schwanz und auch keine Krallen. Sie ist nämlich gar keine Katze, sondern Yanas kleine Tochter. Yana nennt Clara immer dann "Schmusekatze", wenn sie, wie eine Katze, zu ihr kommt und schmusen möchte. Wer mit jemandem schmust, kuschelt sich eng an den anderen, ist zärtlich, küsst und streichelt den anderen. Schmusekatzen können also echte Katzen sein, die sich gerne an ihre Besitzerin und ihren Besitzer drücken, sich an sie schmiegen, weil sie sich wohl fühlen. Eine Schmusekatze kann aber auch ein Mensch wie die kleine Clara sein. Doch so wie echte Katzen auch, "fährt" Clara redensartlich manchmal "ihre Krallen" aus. Ihre Mutter merkt dann schnell, dass ihr etwas ganz und gar nicht gefällt.

Autorin: Corinna Demme